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Bronze ist ein . Man mischt dazu Kupfer mit einem anderen Meta�.

Eine solche  aus zwei Meta�en heißt Legierung.

Gemeint ist meistens eine Mischung von  und Zinn.

Bronze ist härter als Kupfer und verbiegt sich nicht so schne�.

 ist jedoch viel weicher als Eisen.

Werkzeuge aus Bronze sind deshalb auch nicht so lange .

Früher kannte man noch kein Eisen.

Man kannte erst die Bronze.

Dieses  nennt man die Bronzezeit.

Fast a�e Glocken für  werden aus Bronze gegossen.

Das ist auch heute noch so.

Das ergibt den schönsten .
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